

〈2年〉



学校の中心として！



11月には、PTA参観日で落語家さんの講演会、美馬地区音楽会、生徒会立ち会い演説会、赤ちゃんととのふれあい体験、キャリア教育などたくさんの行事が行われました。どの行事も三島中学生らしさがあふれ学びを深めることができました。生徒会も3年生から伝統を受け継ぎ、2年生のみなさんが学校の中心として活躍していくことになります。自覚をもってがんばりましょう！また、12月2日には2学期中間テストがあります。各教科の復習をしっかり行って計画的にテスト勉強を進めましょう！



桂枝女太さん講演会



美馬地区音楽会



新生徒会会長 石田彩歌



新生徒会副会長 佐土晴香



選挙管理委員 大塚悠仁

生徒の日記より

- 私は初めて落語を生で見ました。桂枝女太さんのうどん屋さんの落語はとても上手で面白く、落語というものの内容や意味がよくわかりました。いつか大阪で見たいです。
- 音楽会では、みんなと心を合わせて大きな声で歌うことができました。どの学校もがんばついていて、演奏も歌もすごいと思いました。緊張はするけれど、毎年参加できてとてもいい思い出ができました。
- 生徒会の選挙がありました。3人の立候補者は、自分から進んで学校をよくするために立候補したのですごいと思います。生徒会は役員の人だけががんばるのではなく、私たち全員ががんばらないといけないなと思いました。

保護者の皆様へ

12月9日(火)から12月12日(金)まで3者面談が行われます。学習、部活動はじめ学校生活やご家庭での様子、冬休みの生活についてなどのお話をさせていただきます。限られた時間ではありますが、有意義な面談となりますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。